

Les troupes irakiennes proclament la défaite des djihadistes



Bagdad, 8 juillet (RHC)- Les forces gouvernementales irakiennes ont proclamé ce samedi la défaite du mouvement terroriste État Islamique dans le Vieux Mossoul après plusieurs semaines de combats acharnés, bien qu'elles reconnaissent qu'il faut encore livrer beaucoup de batailles.

Le porte-parole du Commandement d'Opérations Conjointes, le général de brigade Jahia Rassoul, a indiqué que les troupes loyales au gouvernement irakien ont assuré le contrôle total du Vieux Mossoul qui était le dernier bastion des terroristes dans la province de Ninive.

Les forces gouvernementales ont commencé l'offensive pour le contrôle de Mossoul le 17 octobre 2016 avec l'appui de la coalition internationale que dirigent les États-Unis et vers la fin-juin elles ont occupé la Grande Mosquée Al-Nuri, d'une grande valeur historique et militaire, réduite en ruines.



Radio Habana Cuba